

にたさこ日記(令和7年度 第22週)

10月14日(火) 10月の委員会活動

10月の委員会活動の様子です。今回は小体会などの学校行事に向けての準備や、各委員会独自の取組について活動していました。学校の環境をよくするため、それぞれの委員会がよく頑張っています。



10月10日(金) 4年生 小音会練習

今回は小音会練習の様子です。本格的に始まりました。例年4年生が出演していますが、今回は合唱での参加です。曲名は「小さな世界」と「もみじ」です。口の開き方や発声のしかたの指導で、歌声がとてよくなりました。本番は11月12日(水)午前の部、場所は長崎ブリックホールです。あと1か月とちょっとありますが、本番では美しい響きを聴かせてくれることでしょう。



10月 9日(木) 小体会練習 フットホッケー

第4回目はフットホッケーです。10名がエントリーされています。サッカー型のゲームで、蹴るのがボールではなく円盤型のスポンジ製のディスクです。ディスクのコントロールが難しそうです。蹴りようによっては長い距離を飛んでいくことがあるので、ディフェンス力も大切になっていくようです。



10月 8日(水) 小体会練習 プレールボール

第3回目はプレールボールです。12名がエントリーされています。バレーボール型のコートに両チームが分かれて、バウンドボールを4回で相手チームに返します。ボールを上手く返すことが出来なかったら相手側の得点になるという、バレーボールに似た競技です。ボールコントロールが難しい競技ですが、慣れていくよう練習に励みます。



10月 7日(火) 6年生 龍踊見学

いよいよ6年生の総合的な学習の時間で、龍踊が始まります。今年も籠町の龍踊保存会の方にご指導いただきます。今回、3名の方に龍踊の用具が格納されている倉庫を見せていただきました。また龍踊の際に使う楽器を特別に持たせていただいて、たたく体験をさせていただきました。子どもたちも昨年度までの“先輩”たちの活躍を見ていたこともあり、とても興味深く龍を見たり、楽器をたたいたりしていました。小体会が終わればいよいよ練習開始です。

